

Dandim 0506 Pimpin Kerja Bakti Bersihkan Lingkungan di Pasar Ciputat Kota Tangsel

Suhendi - TANGSEL.MEDIAVERIFIKASI.COM

Dec 8, 2023 - 16:51



TANGSEL - Kerja bakti dan penanaman pohon dalam rangka mengatasi bencana dan munculnya wabah penyakit di wilayah kodim 0506 Tangerang, acara yang berlangsung di pasar Ciputat Kecamatan Ciputat kota Tangerang Selatan Jum'at (08/12/2023).

Kegiatan dipimpin langsung Komandan Kodim 0506 tangerang Letkol Inf Endik Hendra Sandi S.Sos, hadir Danramil Ciputat beserta jajaran, Kapolsek Ciputat

Timur beserta jajaran, Camat Ciputat, serta Staff, Lurah Ciputat, Lurah Cipayung, DLH Kota Kota Tangsel, Tokoh masyarakat, Karang Taruna.

Dalam sambutan Dandim mengatakan, hari ini atas perintah pimpinan TNI bersama tiga pilar kita mengadakan kerja bakti bersih bersih lingkungan hari ini berada di pasar Ciputat bersih lingkungan terutama pada musim hujan, kegiatan ini akan menjadi program TNI kedepannya.



Kita berharap kota Tangerang Selatan akan bebas dari banjir dan wabah penyakit, sebelum nya sudah ratusan pohon kita tanam di tempat tempat terutama pinggiran kali karena tujuan kita menanam pohon ini untuk menghindari terjadinya banjir pada saat musim hujan seperti saat ini," jelasnya.

Lanjut, Dandim, kegiatan seperti ini akan terus bergantian di setiap lingkungan koramil dan kecamatan se kota Tangsel.

Pada kesempatan yang sama "Camat Ciputat Mamat dalam hal ini menyampaikan ucapan terimakasih atas kerjasama TNI khusus nya Kodim 0506 tangerang yang telah mengadakan kerja bakti bersih bersih lingkungan pasar Ciputat dan penanaman pohon untuk pencegahan banjir pada saat musim hujan.

Kami berharap kegiatan seperti ini jangan hanya seremonial tentunya bagi mana kita bisa menjaga, kita bisa melestarikan kota Tangerang Selatan khususnya Kecamatan Ciputat yang harapan kami pasar Ciputat menjadi bersih, asri dan diminati oleh masyarakat," ungkapnya.

Lurah Cipayung, Dini Nurlianti menambahkan, alhamdulillah kami bersama tiga pilar bisa berkolaborasi kerja bakti bersih bersih lingkungan pasar Ciputat, kami sangat mendukung program TNI khusus kodim Tangerang, sehingga pasar Ciputat bisa lebih baik lagi kedepan nya pedagang dan pengunjung bisa nyaman di pasar Ciputat ini," tutupnya. (Hendi)